

Ressort: Finanzen

Egypt Air meldet Passagiermaschine als vermisst

Kairo, 19.05.2016, 07:01 Uhr

GDN - Die Fluggesellschaft Egypt Air hat eine Passagiermaschine als vermisst gemeldet. Der Flug mit der Nummer MS804 auf dem Weg von Paris nach Kairo sei in der Nacht zum Donnerstag kurz nach dem Eintritt in den ägyptischen Luftraum vom Radar verschwunden, teilte die Fluggesellschaft via Twitter mit.

Zu diesem Zeitpunkt sei die Maschine in einer Höhe von etwa 11.000 Metern unterwegs gewesen. Insgesamt seien 66 Menschen an Bord, darunter 56 Passagiere. Such- und Rettungsteams sind im Einsatz.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-72653/egypt-air-meldet-passagiermaschine-als-vermisst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com